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Niederschrift

Vorbemerkungen

1. Sitzungsbeginn: 16:12 Uhr
2. Ende der Sitzung: 16:47 Uhr
3. Ort der Sitzung: Großen Sitzungssaal (4. Stock)

Kreisverwaltung Ahrweiler

An der Sitzung nahmen teil:

Vorsitzende:
Frau Cornelia Weigand Landrätin

Mitglieder des Kreistages:
Frau Natalie Baum CDU
Herr Ulrich van Bebber FDP
Herr Johannes Bell FWG
Herr Frank Bender AfD
Herr Wilhelm Busch CDU
Frau Elisabeth Dahr FWG
Herr Ralf Degen FWG
Herr Reiner Friedsam FWG
Herr Mathias Heeb Bündnis 90/Die Grünen
Herr Marcel Hurter SPD
Hans-Jürgen Juchem CDU
Herr Martin Kallweitt AfD
Herr Jörn Kampmann SPD
Herr Frank Klapperich SPD
Herr Fritz Langenhorst SPD
Frau Eva Lanzerath CDU
Frau Marlon Morassi Die Linke
Frau Susanne Müller MdL SPD kam zu TOP
Herr Friedhelm Münch FWG
Herr Ingo Nawa AfD
Frau Verena Örenbas Bündnis 90/Dle Grünen
Herr Dr. Axel Ritter WKA
Herr Jan Ritter CDU
Frau Sarah Rößel Bündnis 90/Die Grünen
Herr Christoph Scheuer Bündnis90/Die Grünen
Herr Georg Schiffer Bündnis 90/Die Grünen
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Herr Wolfgang Schlagwein
Herr Andreas Schmitt
Herr Christoph Schmitt
Herr Michael Schneider
Herr Jürgen Schwarzmann
Herr Gregor Sebastian
Herr Wolfgang Seidler
Herr Dominik Graf von Spee 
Frau Christina Steinhausen 
Herr Udo Stratmann
Frau Birgit Stupp
Frau Elke Surges
Herr Dirk Tepper
Frau Pia Wasem
Herr Marcel Werner

Bündnis 90/Die Grünen
SPD
SPD
CDU
CDU
FWG
AfD
FDP
FDP
CDU
Bündnis 90/ Die Grünen
CDU
AfD
CDU
CDU

Kreisbeigeordnete:
Herr Erster Kreisbeigeordneter Horst Gies MdL CDU

Geschäftsbereichsleiter:
Frau Anja Toenneßen

Fachbereichsleiter:
Frau Siglinde Hornbach-Beckers
Frau Almut Schepers
Herr Erich Seul

Mitarbeiter der Verwaltung:
Frau Luise Beuermann
Herr Arno Müller
Herr Gerrit Schmickler
Frau Claudia Schüller

Entschuldigt fehlten:

Mitglieder des Kreistages:
Herr Georg Bläser CDU
Herr Guido Ernst CDU
Herr Michael Korden CDU
Herr Hans-Josef Marx FWG
Herr Eugen Schmitt CDU
Frau Petra Schneider MdL CDU

Kreisbeigeordnete:
Frau Kreisbeigeordnete Sabine Glaser SPD
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Niederschrift

Tagesordnung:

TOP Beratungsgegenstand
Öffentliche Sitzung:

1. Vertragsabschluss zum Neubau der Integrierten Leitstelle (ILS) Koblenz

2. Wiederaufbau der Levana-Schule - Errichtung eines Neubaus an anderer Stelle

3. Sachstandsmitteilung zur aktuellen Situation bei der Schülerbeförderung im
Linienbündel Hocheifel; Antrag der AfD-Fraktion vom 08.09.2024
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Öffentliche Sitzung

Die Vorsitzende eröffnete die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit des 
Kreistages fest.

Gegen die Niederschrift der konstituierenden Sitzung am 12.07.2024 wurden keine 
Einwendungen erhoben.

Es gab keine Anträge zur Tagesordnung

1 Vertragsabschluss zum Neubau der Integrierten Leitstelle (ILS) Koblenz

Zu diesem Tagesordnungspunkt erfolgten keine Wortmeldungen.

Beschluss:
Der Kreistag stimmt der als Anlage 1 beigefügten Vereinbarung zur Planung und 
Errichtung des Neubaus der Integrierten Leitstelle Koblenz zu und ermächtigt die 
Verwaltung diese Vereinbarung abzuschließen.

einstimmig beschlossen

2 Wiederaufbau der Levana-Schule - Errichtung eines Neubaus an anderer Stelle-

Nach einleitenden Worten der Vorsitzenden folgte eine Wortmeldung von
Frau Baum (CDU). Es folgte nachfolgend genannter Antrag der SPD-Fraktion, der 
durch Herrn C. Schmitt (SPD) begründet wurde.
An der Aussprache hierzu beteiligten sich Herr van Bebber (FDP).
Herr Kallweitt (AfD). Frau Stupp (Bündnis 90/Die Grünen. Herr Bell (FWG).
Herr Schneider (CDU). Herr Dr. Ritter (WKA). die Vorsitzende und 
Frau Steinhausen (FDP).

Antrag der SPD-Fraktion

Die SPD-Fraktion beantragt den Beschlussvorschlag unter 1.) wie folgt zu ergänzen:

„Um eine Fachlich umfangreiche Förderung zu gewährleisten, sollten alle 
Schülerinnen und Schüler Im Kreis Ahrweiler mit den Förderschwerpunkten 
motorische Entwicklung und ganzheitliche Entwicklung zukünftig an einer Schule - 
der Levana Schule- beschult werden. Die soll bei der Suche nach einem geeigneten 
Standort und dem Neubau der Levana Schule ebenso berücksichtigt werden, wie die 
grundlegende Entwicklung einer zunehmenden Schülerschaft mit den 
Förderschwerpunkten M und G:“
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einstimmig beschlossen

Beschluss:

1. )
Der Kreistag beschließt, die Levana-Schule nicht am alten Standort in der St.-Pius- 
Straße in Bad Neuenahr-Ahrweiler zu sanieren, sondern einen Ersatzneubau an 
anderer Stelle hochwasser- und sturzflutsicher zu errichten.

Die Verwaltung wird auf dieser Grundlage mit der Identifizierung geeigneter 
Grundstücke beauftragt.

2. )
Der Kreistag beschließt ferner, die Don-Bosco-Schule am Schulstandort in der St.
Plus-Straße zu sanieren.

einstimmig beschlossen

3 Sachstandsmitteilung zur aktuellen Situation bei der Schülerbeförderung im Linienbündel
Hocheifel; Antrag der AfD-Fraktion vom 08.09.2024

Nach einleitenden Worten der Vorsitzenden folgte eine Wortmeldung von
Herrn Kallweitt (AfD) auf die die Vorsitzende antwortete. Es folgte eine Wortmeldung 
von Herrn C. Schmitt (SPD).

Ergebnis:

Der Kreistag nimmt die Sachstandsmitteilung der Verwaltung zum Antrag der AfD- 
Fraktion zur Kenntnis.

zur Kenntnis genommen

Die Vorsitzende Der Schriftführer

Cornelia Weigand
Landrätin 7 /

Erich Seul
Leitender Krelsven/valtungsdlrektor


